Mann im Zwildprocke erwiederte ihm: "Es ware mir übel gefehlt, wenn ich so viel brauchte. Mir muß ein Drittheil davon gemügen; mit einem Drittheile gable ich meine Schulden ab, und ben übris gen Drittheil lege ieh auf Kapitalien an." Das war dem guten Fürsten ein neues Rathsel. Aber der fröhliche Landmann fuhr fort und sagte: "Ich theile meinen Berdienst mit meinen armen Eltern, die nicht mehr arbeiten fonnen, und mit meinen Rindern, die es erft fernen muffen. Jenen vergefte ich die Liebe, die sie mir in meiner Kindheit erwies sen haben, und von diesen hoffe ich, daß sie mich einst in meinem muden Alter auch nicht verlassen werden." — War das nicht artig gesagt, und noch schöner und edler gedacht und gehandelt? Der Fürst belohnte die Rechtschaffenheit des wackern Mannes, forgte für feine Gohne, und ber Segen, ben ihm feine sterbenden Eltern gaben, murbe ihm im Alter von seinen dankbaren Kindern durch Liebe und Unterstützung redlich entrichtet.

mmmm

Räthfel.

Kennst du die Brücke ohne Bogen und ohne Joch, von Diamant, Die über breiter Ströme Wogen Errichtet eines Greises Hand? Er baut sie auf in wenig Tagen, Geräuschlos, du bemerkst es kaum,